

VALLA CEUTA

Zoido destinará 12 millones a la valla de Ceuta porque "no cumple su finalidad"

El ministro del Interior afirma que se han disparado los intentos de salto en la ciudad y ha negado que la Guardia Civil bloquease la patera de Melilla en la que murieron siete mujeres el pasado 31 de agosto.



El ministro del Interior, Juan Ignacio Zoido, muestra uno de los ganchos utilizados por las personas migrantes para tratar de escalar la valla de Ceuta.- CAPTURA/ CONGRESOTV

MADRID, 12/09/2017 14:43

JAIRO VARGAS

La valla que separa la frontera entre Marruecos y **Ceuta "ya no cumple su finalidad"**, según ha reconocido este martes en el Congreso el ministro del Interior, **Juan Ignacio Zoido**, por lo que ha anunciado que destinará **12 millones de euros** para acometer reformas y reforzar las medidas de seguridad en el perímetro en 2018 a fin de impedir la entrada irregular de personas migrantes.

El ministro ha comparecido en la Comisión de Interior para explicar los incidentes que ocurrieron en las instalaciones a principios de agosto, cuando casi 200 personas de origen subsahariano cruzaron a pie la frontera a través del paso de El Tarajal.

Zoido ha explicado los datos para justificar la inversión: en lo que va de año se ha incrementado en un 34% el número de personas que han accedido a Ceuta, así como el número de personas que trataron de saltar la valla. En concreto, Zoido ha hablado de nueve ocasiones en las que **8.956 personas intentaron cruzar la frontera**, frente a las 613 del año pasado. Más mil lo consiguieron, en su mayoría guineanos y cameruneses, ha detallado.

"La valla construida hace años ya no cumple la finalidad con la que se construyó", ha insistido el ministro, y ha puntualizado que "no será la última vez" que se intente cruzar debido a un "goteo incesante" de migrantes. Para Zoido, este incremento se debe a la "presión migratoria en aumento" y a que los migrantes forman "grupos coordinados y numerosos" y se equipan con "herramientas" como "cizallas, mazas y ganchos" y ha destacado la actitud violenta de los migrantes, quienes, añade, "lanzan objetos contundentes" a los agentes de la Guardia Civil que les impiden el acceso.

Más cámaras térmicas en la valla

Por ello, el ministro ha avanzado que la remodelación de la valla será integral, que lo dotarán más **cámaras térmicas el vallado, reforzará tramos deteriorados y eliminará "puntos ciegos"**. Además, las obras también servirán para mejorar el paso de los porteadores y porteadoras, otro tema que está tratando con el Gobierno de Marruecos para evitar las avalanchas en las que han muerto varias porteadoras este año.

Zoido ha explicado lo sucedido en la frontera durante los días 1 y 7 de agosto, por lo que la oposición había pedido su comparecencia urgente. En el primer caso, ha relatado el ministro, un grupo "numeroso" de migrantes rompió con una cizalla el pestillo de una zona del vallado entrando a la carrera. Las fuerzas marroquíes detuvieron a 34 personas, la Guardia Civil a 36 y 73 consiguieron cruzar.

Una semana más tarde, 176 personas consiguieron cruzar a pie y a la carrera el paso del El Tarajal